

Husqvarna belohnt Marken-Pioniere

Husqvarna feiert die Markteinführung seiner Straßenmodelle Vitpilen 701 und Vitpilen 401 sowie Svartpilen 401 mit einer Sonderaktion. Käufer eines der drei Modelle können sich ein so genanntes „Pioneer Package“ mit Originalzubehör und Bekleidung aus der Husqvarna-Kollektion im Wert von bis zu 1000 Euro zusammenstellen.

Mit dem Teilen persönlicher Fahrerlebnisse über die Instagram-Hashtags #vitpilenpioneer und #svartpilenpioneer können die neuen Husqvarna-Besitzer zusätzlich als „zukünftige Markenbotschafter“ an einem Wettbewerb teilnehmen. Die besten Beiträge werden mit der Teilnahme an exklusiven Events sowie Behind-the-scences-Einblicken belohnt. Aktionszeitraum ist bis zum 30. Oktober 2018. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Husqvarna Vitpilen 401.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna